

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft *Sektion Stadt* hat sich angemeldet:

Dr. med. *Suzan Oez*, FMH Psychiatrie und Psychotherapie, Neustadtstrasse 27, 6003 Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft *Sektion Gäu* hat sich angemeldet:

Dr. med. *Matthias Strupler*, FMH Allgemein-medizin, Leit. Arzt SPZ, 6207 Nottwil

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern, Fax 041 410 80 60

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich angemeldet:

Als ordentliches Mitglied:

Herr Prof. Dr. med. *Marcel Bahro*, Facharzt FMH für Psychiatrie und Psychotherapie. Praxis in Pfäffikon SZ.

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 20 Tagen beim Präsidenten der Ärztegesellschaft Schwyz einzureichen.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

Dr. med. *Bettina Gievers-Steinlein*, FMH Neurologie, Mitarbeit Praxis Neurologie am Rosenberg, 8500 Frauenfeld

Einsprachen gegen die Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Ärztegesellschaft Thurgau
Der Sekretär: Robert Fürer

Ernennung / Nomination

Le Dr *Marco Merlini*, Privat-Docent et Maître d'Enseignement et de Recherche de la Faculté de Biologie et Médecine de l'Université de Lausanne, Privat-Docent de la Faculté de Médecine de Genève, Médecin-Chef du Département de Chirurgie de l'Hôpital de La Chaux-de-Fonds, a été nommé Professeur Titulaire de la Faculté de Biologie et Médecine de l'Université de Lausanne dès le 1^{er} janvier 2004.

Ehrungen / Distinctions

Le professeur *Ulrich Sigwart*, de l'Université de Genève, s'est vu décerner le Prix King Faisal International Prize for Medicine 2004. Cette distinction lui sera remise prochainement lors d'une cérémonie officielle à Ryad. Le professeur Ulrich Sigwart est responsable du Service de cardiologie des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) et de la Division de cardiologie de la Faculté de médecine. Ses recherches, selon La Fondation King Faisal, ont apporté un éclairage novateur dans le traitement des maladies artérielles coronaires et non-coronaires. Il a également mis au point un traitement de réduction du myocarde non-chirurgical,

qui est aujourd'hui couramment utilisé. La Fondation King Faisal est l'une des organisations philanthropiques les plus importantes du Moyen Orient. Elle attribue chaque année depuis 1999 plusieurs prix, dont un prix de médecine.

Le Prix Claude V. Perrier de la Fondation pour l'Enseignement et la Recherche en Pharmacothérapie Pharma-Flash pour l'année 2003 a été décerné à la Doctoresse *Mitsuko Kondo Oestreicher*, médecin-adjoint au Service de Pharmacologie et Toxicologie cliniques des Hôpitaux Universitaires de Genève, pour sa contribution au domaine de l'informatisation de la prescription médicamenteuse. Ce prix, d'un montant total de Fr. 5 000.–, est décerné chaque année depuis 1983 et vient récompenser de jeunes talents ayant conduit des travaux dans le domaine de la thérapeutique.

Anlässlich ihrer Mitgliederversammlung vom 22.1.2004 in Pontresina hat die Schweizerische Gesellschaft für Phlebologie Prof. *Wolfgang Hach*, Frankfurt a. M., Dr. *Andreas Oesch*, Bern, *Daniel Künzli*, St. Gallen, und *Johann Winiger*, Winterthur, zu Ehrenmitgliedern ernannt. Frau Dr. *Christiane Stoeberl*, Wien, Prof. *Eberhard Rabe*, Bonn, und Dr. *Denis Creton*, Nancy, wurden zu Korrespondierenden Mitgliedern ernannt.